

Altibajos en mercado petrolero por exceso de reservas globales



La Habana, 17 feb (RHC) El precio del petróleo se mantuvo inestable en el inicio de la última jornada de la semana por el exceso de los inventarios estadounidenses que contrastan con los recortes de la OPEP.

El Brent cotizó a 55,57 dólares por barril, mientras el crudo de Estados Unidos a 53,32 dólares por tonel.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) dijo que podría ampliar los recortes del bombeo, en respuesta al incremento en las reservas globales.

Ante esa noticia la cotización del carburante subió ligeramente, pero luego volvió a retroceder.

En el mercado persiste una sobreoferta pese a los intentos de la OPEP y otras naciones fuera del cártel para la limitar la producción de crudo en casi 1,8 millones de barriles diarios, en días anteriores el grupo informó que el acuerdo se encuentra el un nivel de cumplimiento del 90 por ciento.

No obstante, analistas prevén que el mercado de petrolero se ajustará en el largo plazo.

La canasta de la OPEP cotizó este jueves en 53,14 dólares, lo que representó un alza de cuatro centavos de dólar con respecto al cierre del miércoles, informó el cártel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/121881-altibajos-en-mercado-petrolero-por-exceso-de-reservas-globales>



Radio Habana Cuba